

Antrag Nr. 04-O-13-0052
CDU-Fraktion

Betreff:

Straßenbegleitgrün in der Kirschblütenstr.

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob in der Kirschblütenstraße (Bereich Gärtnerei Carl) das Straßenbegleitgrün in Form von Bäumen wieder erstellt werden kann.

Begründung

In der Fahrtrichtung Frauenstein sind verschiedenen Bäume ausgefallen. Wir erachten es als zweckmäßig, wenn die entsprechenden Bäume nachgepflanzt würden. Dabei wird die Pflege der Bäume im Zeitraum der Nachpflanzung vorausgesetzt. Entsprechende Betriebe bieten die Anwachsgarantie seit mehreren Jahren an.

Aufgestellt:

Winfried Becker

Wiesbaden, 10. 11. 2004